



Tira poste y arrolla a peatón / Pág. 7



Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Aíza

EN LA COLONIA JESÚS GARCÍA

Halla muerta a su mamá

Se presume que la fémina, de 49 años, fue asesinada, ya que su cuerpo tenía huellas de violencia

GERARDO LÓPEZ

Una mujer fue localizada sin vida en su domicilio, al parecer con signos de violencia, en la colonia Jesús García.

El hallazgo sucedió alrededor de las 15:00 horas del miércoles, en un inmueble ubicado en calle Tres y avenida Luis Ordóñez, en el mencionado asentamiento del norte de la ciudad.

A esa hora se notificó al 911 que en el lugar estaba una persona del sexo femenino muerta, por lo que agentes de la Policía Municipal llegaron al lugar y se

entrevistaron con Rafael, de 28 años, quien dijo ser hijo de la fallecida.

Posteriormente, los oficiales entraron a la casa, donde ubicaron el cadáver en avanzado estado de descomposición, tirado en el piso, en el cual se apreciaron manchas de sangre.

El reportante identificó a la mujer como Liliana, de 49 años, y agregó que llegó al domicilio a buscarla porque le llamaron los vecinos para decirle que tenían tres días sin verla.

Añadió que al arrancar a la

casa se percató que de una de las habitaciones posteriores emanaba un olor fétido y al abrir la puerta encontró a su madre tirada en el piso, boca arriba, en las condiciones descritas.

Los agentes acordonaron el lugar y pidieron la intervención de personal del Departamento de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado para el levantamiento de evidencias.

Un agente del Ministerio Público del Fuero Común especializado en homicidios, feminicidios y lesiones graves dolosas, ordenó el traslado del cuerpo al Servicio Médico Forense para las prácticas periciales que revelarán la causa de muerte.



En el interior de esta vivienda fue hallada sin vida una mujer, quien se presume fue asesinada

A AFECTADOS POR TORMENTA TROPICAL

Entrega gobernadora apoyos en Benito Juárez



La gobernadora Claudia Pavlovich entregó colchonetas, paquetes de limpieza entre otros apoyos a familias de las localidades de Benito Juárez afectadas por la tormenta tropical

REDACCION EN TORNO

INFORMATIVO

Familias de las comunidades de la Aceitunita, Paredón Colorado y Paredón Colorado en Benito Juárez, que fueron afectadas por las intensas lluvias de la depresión tropical 19F los días 19, 20 y 21 de septiembre, recibieron apoyos de mano de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

Fue en el Paredón Colorado donde se reunieron 600 familias que fueron atendidas con servicios médicos y se les entregaron despensas, agua purificada, colchonetas y kits de limpieza donados por la mandataria estatal a través de Fondo de Desastres Naturales (Fonden).

"Decirles que cuentan con nosotros, que no están solos, aquí estamos vacunando, aquí está la Secretaría de Salud, aquí vendimos a entregarles esto que requieren, que son apoyos del Fonden, como son las colchonetas, el agua para beber, kits de limpieza, cobijas y despensas", expresó.

Ante cientos de familias, Pavlovich Arellano, les pidió continúen atentos a las indicaciones de Protección Civil, ya que, a través de la aplicación "Sonora Protege", desde un teléfono móvil, pueden ver cómo se van comportando las

lluvias, eso, dijo, ayudó muchísimo a tomar precauciones en las pasadas lluvias.

Reconoció el trabajo que cada una de las dependencias estatales y municipales han hecho para lograr establecer, en la medida posible, a las comunidades afectadas.

"Ya estamos trabajando los caminos ya se están abriendo para muchas comunidades que estaban incomunicadas, sobre todo en el municipio de Álamos, en el municipio de Guaymas, ya en muchos lugares ya se trabaja, aquí no hay otra más que trabajar", aseguró.

La mandataria estatal, reconoció además a elementos del Ejército y la Marina, quienes atendieron de manera oportuna a la población afectada con las pasadas lluvias y facilitaron la evacuación de mil 200 personas que ante los estragos de la tormenta tropical 19F, así lo requirieron.

Hora Lina Mungaray Garibay, Presidenta Municipal de Benito Juárez, agradeció a la Gobernadora Pavlovich y a todo su equipo por apoyar a cientos de personas que en este momento requieren de ayuda para salir adelante.

"Agradecer el valiosísimo apoyo que está haciendo en estos momentos, yo creo

que eso requiere el reconocimiento del pueblo, de los campos pesqueros que están por aquí, que requiere precisamente ese gran apoyo; tanto lo de salud, infraestructura, así como lo básico que está ahora siendo necesario para estos pueblos, muchísimas gracias Gobernadora y aquí está su pueblo, respondiendo", reiteró.

Habitantes de las comunidades atendidas agradecieron el apoyo a la Gobernadora Pavlovich, entre ellas, Nayeli Guadalupe Aurora Paredes, ambas del Paredón Colorado, quienes como cientos de familias del municipio perdieron sus pertenencias en las pasadas lluvias.

"Te damos las gracias y que nos sigan echando la mano con más apoyos, porque, desgraciadamente no nos ha llegado apoyo y tenemos muchas necesidades", dijo Nayeli Guadalupe.

"Me siento contenta, feliz porque toda mi comunidad está siendo ayudada, como ve, aquí está toda la gente y gracias a la Gobernadora porque nos apoya", agregó Aurora Paredes.

En la colonia San Benito

Roban 70 mil pesos en negocio de llantas

Un sujeto armado amenazó de muerte al encargado cuando hacía el corte de las ventas del día

GERARDO LÓPEZ

"Te voy a dar unos balazos si no me das el dinero", fue la frase que el ladrón dijo a un empleado de la empresa Econoculturas, para obligarlo a entregar 70 mil pesos en efectivo.

El robo con violencia sucedió la noche del miércoles en una sucursal de la empresa, ubicada en la intersección de avenida Veracruz y calle Guernica, en la colonia San Benito.

Fue alrededor de las 20:26 horas cuando el trabajador hizo el reporte sobre el ataque ocurrido en el comercio cuando realizaba un corte de caja para finalizar la jornada laboral.

En ese momento irrumpió una persona del sexo masculino que le apuntó con un arma de fuego y amenazó con herirlo si no le entregaba el dinero que sostiene en una mano.

Al verse en peligro el trabajador

dorario que acceder a la petición del delincuente, quién al recibir el botín salió de pisa del lugar y echó a correr por la avenida con rumbo al poniente.

El perjudicado notificó la sucedido al 911 y agentes de la Policía Municipal acudieron al comercio, donde seclaron la descripción física del ladrón.



El empleado del establecimiento fue amenazado de muerte por el sujeto a quien despojó de 70 mil pesos

EN LO QUE VA DE ESTE AÑO

Reciben 665 denuncias en procuraduría del adulto mayor

De ese total 75 son por posibles violaciones de los derechos humanos de personas de la tercera edad

ROBERTO BAHENA

En lo que va del año se han presentado 665 denuncias ante la Procuraduría de la Defensa del Adulto Mayor del DIF Sonora, de las cuales 75 son por posibles violaciones a sus derechos humanos,

pero nadie ha violado su derecho, es decir, una persona que no tiene un lugar seguro donde vivir que necesita del apoyo de las instituciones de asistencia social", expuso.

Detalló que hasta el momento de estos 75 casos, 12 ya fueron turnados a la Fiscalía General de Justicia del Estado, esto porque se requieren denuncias penales para investigar los casos.

Argumentó que estos 12 casos se presentaron todos en la capital sonorense, con los cuales a poco más de tres meses para que concluya el año se superó la cifra del 2017, cuando se

registraron 10.

"En algunos casos se da que puede haber violencia intrafamiliar y lo estamos viendo directamente con la Fiscalía General, con el Ministerio Público. Esos casos de denuncia penal son asuntos del orden penal, y hasta hoy se han presentado 12 casos de presunta violencia intrafamiliar", apuntó.

Explicó que el resto de los casos que han sido denunciados tratan sobre abandono, omisión de cuidados, problemas patrimoniales o que la persona de la tercera edad no tiene quien se ocupe de ella.

Puntualizó que del gran total de denuncias, la omisión de cuidados y la disputa por bienes patrimoniales están parejos con un 50 por ciento cada uno como los casos que son más comunes.

RADIO TAXIS \$50 CANAL 17

Impreso desde Calameo.com

Santoral de hoy

GRAN PROMOCIÓN*
IA donde vaya, dentro del perímetro!

VALOR DE LAS LINEAS A LAS 05:00 AM - VIAJE SIN ESCALAS HASTA 14 PERSONAS

FINAL CORTÉ
PERMISO DE
SERVICIOS
SANTORAL

**TELS. 216.33.33
6621 56.44.44**

Wenceslao • Baruch • Bernardino • Liova Virg.